
３upSチーム

（新大宮商店街のインフルエンサーになろう！）
（https://www.pref.kyoto.jp/chiikikokyo/gakusei/r5.html#team）

主な活動場所：新大宮商店街

https://www.pref.kyoto.jp/chiikikokyo/gakusei/r5.html#team


チーム紹介

今年度のメンバー構成

京都産業大学５名
立命館大学２名
同志社女子大学１名

男子３名 女子５名

今年は女子多めの年でした！



プロジェクト活動報告

今までの主な活動

・Instagramで商店街の魅力発信
・街歩きイベントの開催
・唯明寺で開催される花まつりのお手伝い
・夜きたサロンの共同開催



新大宮商店街で大きなイベントを！

今年度の活動

新大宮商店街
で３upSと祭り
をやりたい！

Aさん

３upSや、他の学生も巻き込み祭りに向けて準備することに



そもそもどんな祭り？

新大宮商店街で大規模なイベントが同時多発的に行われる祭り
┗バルイベント
┗よさこいイベント
┗プロレス興行
┗ファッションショー
┗セレックとショップ

夏祭りに次ぐ大きなイベントで地域から愛されるものに！



祭りに向けて行ったこと

・毎週火曜日と木曜日に２時間定例ミーティング
・祭り本番に向けてフックイベントを3個実施
（街歩きイベント、日本文化体験イベント）
・バルイベントに参加してもらうために商店街周辺の店に営業
・ミス京都にファッションショー参加依頼



頑張ってやっていたのですが…

商店街の会議で今年の開催は中止に

中止の原因
┗計画の仕方が甘かった
┗もっと早くから協議しないといけなかった など



反省点

・初めから商店街の理事を通してイベントを考えるべきだった

・自分たちだけで動きすぎていた。

⇒商店街の中の人たちをもっと巻き込むべきだった。

・イベントの種類を増やしすぎて一つ一つのイベントの進行がお

ろそかになってしまった。

・商店街の人から理解を得ないといけなかった。



私 た ち の 感 じ た魅力

・この活動を通して、今まで知らなかった魅力的な店を知ることができた。

・この商店街を訪れたことがなく、知らなかったが魅力的なお店がたくさん
あることに気が付いた。

・新大宮商店街には温かみのある方が多く、ローカル感があった。

・大学では中々経験できないことをさせてもらえた。



感想

・商店街に住む方の想いを知ることができて、自分の視野が広がる良い機
会でした。ありがとうございました。

・普段関わることがない地域の方々と交流することができ、貴重な経験に
なりました。参加して良かったです。

・大学の授業では学ぶことができないことを沢山学ばせていただきました。

・地域の温かさを感じることができました。



近々新しい動画があがるのでチェックしてみてください！


